

Nous souhaitons ardemment que tous les amis de notre œuvre imitent l'exemple de ces généreux souscripteurs. Le but que nous voulons atteindre est de procurer aux pèlerins un logement convenable afin de les attirer en plus grand nombre à notre sanctuaire. Beaucoup de pèlerins ne viennent pas parcequ'ils ne peuvent pas trouver de logement.

Si tous nos abonnés nous faisaient une petite offrande, nous aurions bientôt recueilli les *cinq cents* piastres dont nous avons besoin pour terminer cette maison.

—Nous prions nos zélateurs et nos zélatrices de redoubler d'efforts pour propager le *Messenger* et augmenter le nombre de leurs abonnés.

—La collection complète du *Messenger de Sainte Anne*, de 1882 à 1888, se vend 25 cts. le volume.

—Voulez-vous nous faire plaisir ? payez votre abonnement si vous êtes en retard.

DÉCÈS

Le 6 août, au Couvent des RR. PP. Rédemptrices de Ste Anne de Montréal, le Révd. Père Ovide Côté, âgé de 29 ans. Il était dans la 6e année de sa profession religieuse, et la 3e de son ordination sacerdotale.

Natif de N. D. des Sept Douleurs sur l'Île-Verte, dans ce diocèse, et doué de talents remarquables, ce jeune religieux avait commencé ses études classiques au Petit Séminaire de Québec et les avait terminées à celui de Rimouski. Il a ensuite étudié plusieurs années comme novice et profès en Belgique. Il venait d'arriver au pays natal, lorsque l'impitoyable mort l'a enlevé à sa famille et à ses amis. Il a été inhumé mercredi le 8.

Le 22, à Sillery dans sa famille, le Rév. Patrick S. O'Ryan, ancien professeur de théologie au Séminaire de Québec, à l'âge de 27 ans.

Permis d'imprimer,

✠ JEAN, Ev. de St-G. de Rimouski.